
В  Бишкеке  обсуждают  вопрос,
кто выиграет от приватизации
в энергетической отрасли
В Бишкеке обсуждаются вопросы энергетической отрасли — опоры
экономики Кыргызстана. В частности, на кого сегодня работает
энергетика,  оценка  состояния  развития  отрасли,  экспортного
потенциала, положительные и отрицательные стороны приватизации
распределительных компаний и кто выиграет — государство или
население. Как отметил генеральный директор АО “Национальные
электрические  станции”  Сапарбек  Балкибеков  в  ходе  работы
круглого  стола,  “у  нас  в  государстве  нет  до  сих  пор
энергетической  программы,  которую  необходимо  было  бы
разработать на 10-15 лет. Мы не можем сами себе создавать
программу и дальше идти сами по себе, у нас нет энергетической
политики”.

По словам С. Балкибекова, “должен быть государственный орган,
который должен разработать Концепцию энергетической программы.
В  этой  части  у  нас  существуют  проблемы,  и  мы  отстаем  от
соседей также и по введению новых мощностей. Мы даже не можем
определиться  сегодня.  Задача  власти  —  создать  реальную
политику в энергетической отрасли”.

“Есть ли коррупция в энергетике? Несомненно, есть”, — заявил
С.  Балкибеков.  По  его  словам,  “у  нас  нет  системы  выдачи
электроэнергии  потребителю”.  За  15  лет  в  сознании  людей
сформировалось такое мнение, что они не считают сегодня это за
воровство. В начале 1991 года были единичные случаи, когда
воровали потребители. В настоящее время воруют во всех слоях
общества,  отраслях.  Сейчас  надо  переходить,  чтобы
насильственно заставить граждан страны не воровать, отключать
за несвоевременную оплату. Рано или поздно 50% тех граждане,
которые  платили,  заставят  соседей  платить.  Можно  провести
техническую реорганизацию, чтобы не воровали.
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